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医学会领导讲话稿（精选6篇）

篇1：医学会领导讲话稿

         尊敬的各位同道，各位朋友：

         大家下午好！

         XX市预防医学会经过学会筹备组积极有效的工作，完成了各项筹备工作。今

天，XX市预防医学会顺利成立，这是全市预防医学工作者的一件大事，也是我市卫生事业的一件

大事，我代表市卫生局向大会、向全体代表和会员表示热烈的祝贺。

         刚才大会通过了“XX市预防医学会章程”，表决通过了XX市预防医学会会

长、理事，并选举产生了XX市预防医学会的组织机构，新当选的学会会长高照洲同志作了很好的

讲话。

         XX市预防医学会是我市预防医学学术团体。XX市预防医学会成立后，将开

展预防医学学术交流、研究和服务，培训预防医学工作者，开展普及预防医学知识，为政府行政

部门决策提供科学依据。

         各位代表：XX市预防医学会成立后，将有很多工作要做，需要我们采取团结

、合作的态度去克服困难，做好各项工作，为此，我向各位代表提以下三点希望：

         一、加强思想理论和业务学习，提高学会会员的自身素质要组织会员深入学

习贯彻党的精神。

         党的精神是我们党在新的历史时期召开的一次重要的具有里程碑意义的大会

，在精神指引下我国将进入全面建成小康社会、实现中华民族伟大复兴的崭新时代。深刻领会精

神，并结合疾病预防工作实际，认真贯彻落实，这是摆在我们面前的头等大事。各团体会员单位

都要充分依赖和借助预防医学会这个平台，开展广泛的学术交流和业务培训，不断加强自身政治

和业务素质，切实提高工作能力和水平。要发挥人才资源优势，加强学术带头人和青年骨干的的

培养力度，为其交流和深造提供更多的机会，创造更多的有利条件。

         二、以学术交流研究为依托，积极服务社会。

         学会在加强学习交流的同时要努力提升服务社会能力，拓展学会发展空间。

党的为我们指明了卫生事业发展的方向和目标：要在改善民生和创新管理中加强社会建设，要坚

持为人民健康服务的方向，坚持预防为主、以农村为重点、中西医并重，健全农村三级医疗卫生

服务网络和城市社区卫生服务体系，为群众提供安全有效方便价廉的公共卫生和基本医疗服务。

这就要求我们预防医学工作者要转变思想观念，明确发展方向，以预防为主线，以服务为先导，

以创新为主题，以健康为宗旨，为我市卫生事业的发展提供正能量。
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         三、发挥技术优势，当好参谋和助手。

         预防医学会要发挥自身优势，围绕我市卫生事业总体部署，服务市委市政府

的中心工作，对疾病预防工作实践中遇到的特别是人民群众和社会各界关心和关注的问题进行深

入研究和思考，对危害我市人民群众健康的重大传染病、多发病、常见病、地方病等进行深入探

讨和技术攻关。要发挥预防医学人才库、专家库的作用，进一步突出咨询服务的重点，进一步拓

展咨询服务的领域，进一步提高咨询服务的质量，当好卫生行政部门参谋和助手。各级卫生行政

部门要切实关心和大力支持学会的工作，尽可能地为学会的发展提供人、财、物等方面的支持。

         各位代表：XX市预防医学会的成立是我市卫生事业特别是预防医学领域的大

事，标志着我市预防医学发展从此进入了新的发展历程，也是我市卫生事业在新的历史条件下新

的发力点。今天，我们走出了第一步，今后的路还很长，要做的工作会很多，希望各位代表和全

体会员团结一致，努力工作，锐意进取，开拓创新，为全市人民的健康事业做出应有的贡献!

篇2：医学会领导讲话稿

         各位领导、各位来宾、各位朋友：

         今天，由我们市医学会和市卫生行业协会联合举办的20__盐城骨科学术交流

会在新东仁医院隆重举行。首先，我代表市医学会和市卫生行业协会对盐城新东仁骨科研究所成

立表示热烈的祝贺！

         近年来，我市医疗卫生事业发展迅速，关爱生命，预防疾病，倡导积极健康

的生活方式，向人们提供先进的、现代化的医疗设施与技术，已成为当今社会医疗卫生事业的主

旋律。我相信，盐城新东仁骨科研究所的成立，将为我市医疗卫生事业的发展注入新的活力，产

生积极的影响。

         人民健康，人民满意，人民放心，是我们医疗卫生行业不懈的追求，更是我

们构建和谐社会的重要内容。随着人们生活水平的不断提高和医学卫生现代化建设步伐的不断加

快，对各级医疗机构医疗卫生服务水平和核心竞争力提出了更高的要求。统计资料显示，目前我

国骨科疾病的发病率呈明显上升趋势，尤其是我国老龄化速度加快导致骨质疏松症、骨关节炎等

疾病的多发，以及交通事故导致骨创伤人数的增多，已给国民的健康带来了较大的影响。由于我

国不同地区医院的骨科技术水平还存在较大差距，骨病患者不能得到规范化诊治的现象时有发生

。如何有效开展骨病防治工作，惠及更多骨病患者，是卫生行政部门和全社会都十分关注的一个

问题。希望新东仁医院利用盐城新东仁骨科研究所这一平台，积极举办学术活动，开展技术交流

，为进一步推进盐城骨科医学领域的临床研究和学术交流，提升盐城地区的骨科临床科研能力和

诊疗水平作出新的贡献！祝新东仁医院的发展蒸蒸日上！

篇3：医学会领导讲话稿

         大家上午好!非常荣幸地应约参加“唐山市重症医学质量控制大会-暨xx重症
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年会”，这是一次非常重要的专业学术会议，它将以年会的形式，集结广大专业人士共议临床难

点、热点，阐述重症医学发展现状及前景，从而不断促进重症医学专业队伍技能的持续提高。

         回顾重症医学的发展史，自1958年世界首个重症监护病房(ICU)在美国巴尔的

摩市立医院成立至今，现代重症医学已走过半个世纪历程。50年来，重症医学学科建设日臻完善

，学术梯队日渐壮大，在大中型医院临床工作及各种突发公共卫生事件和重大灾害救治中发挥着

日益重要的作用。xx年xx月，中华医学会重症医学分会正式成立，这标志着我国重症医学的发展

进入了一个新阶段。今年xx月份，在葡萄牙首都里斯本举行的欧洲危重病医学会上，中国重症医

学界的代表首次集体在国际顶尖的重症医学会议上亮相，成为中国重症医学界迈向世界的重要一

步。

         作为重症医学的探路者，我们有着同一种追求，同一种理想，就让我们肩负

生命的重托，秉承卓越的宗旨，坚持信念，不断推进重症医学科学建设!

         最后，我代表中华医学会重症医学分会向本次大会的召开表示衷心的祝贺，

预祝会议取得圆满成功!

         谢谢大家!

篇4：医学会领导讲话稿

         你们好!

         在这个充满活力的初夏，我们感受到各位远道而来的专家学者和同仁们对×

×市人民医院的一片盛情，这种缘于医学科学崇高的关爱，也增添了我们投身医学研究，献身医

学科学的信心和勇气。作为××省基本现代化医院、省首家二级甲等医院，省首届“十佳”医院

，××医学院附属医院。我们很荣幸能够承办这次××市临床神经外科医学学术会议，这对于我

们，是一次极为珍贵的学习机遇。___此链接!。因为在这次会议上，我们很荣幸地邀请到在临床

神经外科有着丰富经验，取得丰硕成就的着名专家xx-xx专家xx为大家开展精彩的学术演讲医学|教

育网，他们德高望重，着作等身，用我们的热烈掌声欢迎他们的到来!

         各位专家将会给本次会议带来国内外临床神经外科地方最新的研究成就，大

家通过这次难得的交流对话的平台，可以就医学实践中的体会和困惑求教于专家学者，彼此之间

开展真诚而务实的多视角畅谈，零距离接触。本次大会的演讲内容涉及神经外科学领域的多个地

方，各位专家尽管事务繁忙，仍然冒着天气的炎热，怀着一份责任与使命，开展了积极充分的准

备工作，作为承办方，我们谨表示衷心的感谢和无限的敬佩!

         我国临床神经外科医学的研究与成长，目前已经取得了举世瞩目的成绩与突

破。多个研究选题走在了世界前列，不少研究成就填补了医学史上的空白。但是，我们清醒地认

识到，临床神经外科医学研究的复杂性和曲折性，我们有必要加以不断重视，在研究形式和研究

内容上大胆走创新之路，才有可能取得更多的新成就。今日这次××市临床神经外科医学学术会
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议，受到了省有关学术机构、××市卫生局领导和×××人民政府的高度重视，各兄弟企业也给

予了很大的支持。各级领导规定我们承办方，要精心策划医学|教育网，科学组织，热情服务，确

保本次会议圆满成功，取得预期的效果。同时规定我们，要以研究推动工作，以工作带动研究，

加快临床神经外科建设与改革的速度，加大医学教育与科研的力度，从而赢得患者更大的满意度

，为医院的整体成长做贡献，为该学科理论与实践成长注入新的元素，做人民满意的科研型医务

工___，为促进我国医学事业的成长，提高和带动本地区在临床神经外科医学上的研究作出我们应

有的贡献!

         预祝会议圆满成功!

篇5：医学会领导讲话稿

         尊敬的各位领导、各位专家、女士们、先生们：

         大家上午好！

         在这丰收的季节里，中国康复医学会第七次全国康复治疗学术会议在南宁隆

重召开，令我们感到十分荣幸，这是对我们广西康复事业发展的极大关心与鼓励，为我们提供了

一次很好的、全方位的向各位专家学习、交流的好机会。在此，我谨代表广西卫生厅表示热烈的

祝贺！向莅临会议的各位专家、学者、学员代表表示热烈的欢迎及衷心的感谢！

         康复学科是一门新兴的医疗学科，随着我国经济的快速发展，人民生活水平

的不断提高，康复学科越来越受到全社会的关注，5.12康复救援催生了我国的康复医学事业的快

速发展。康复学科的新理论、新技术、新设备不断涌现，康复治疗水平不断提高，这凝聚了我国

广大康复工作者的心血与智慧，是你们的辛勤劳动推动了中国康复医疗事业的不断发展。

         我们广西康复学科虽然起步也较晚，但我们非常重视推动康复学科的建设工

作。近几年来，我们不断修订和完善康复治疗技术标准、规范和制度，开展对广西康复医学骨干

的培训，积极支持康复医学会的工作，强调各级医院要加强康复学科建设，加快康复专业人才的

培养，使广西康复学科学术队伍和学科发展水平有了显著提高。去年，广西投资一亿元重点支持

设在广西江滨医院的广西康复医疗中心大楼建设。广西的康复医学事业呈现出逢勃发展的势头。

         虽然我们在康复事业上取得了一定的成绩，但我们也感觉到在康复医学领域

我们与发达地区、发达省份存在着很大的差距，借此机会，我们真诚地期待各位专家、各位代表

能够一如既往地关注、关心、支持我们广西康复医疗事业的发展，在这里无私的展示你们最新的

科研成果、最新的医疗技术，希望这一次盛会成为推动广西康复事业发展的一个里程碑。再次谢

谢各位专家、各位代表！

         最后，预祝本次会议圆满成功！祝各位专家身体健康！

篇6：医学会领导讲话稿
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         &lt;pstyle="padding-right:0px;padding-bottom:5px;padding-left:0px;line-

height:36px;"&gt;敬重的各位领导、各位专家：

         &lt;pstyle="padding-right:0px;padding-bottom:5px;padding-left:0px;line-

height:36px;"&gt;大家下午好。

         &lt;pstyle="padding-right:0px;padding-bottom:5px;padding-left:0px;line-height:36px

;"&gt;今日，我们很荣幸的迎来了省市各位领导、专家、学者莅临曹县，共同举办菏泽市医学会第

七届神经外科年会活动。在此，我谨代表曹县县委、县政府向本次年会的召开表示热闹的庆贺，

对各位领导和专家学者的到来表示最真诚的欢迎！

         &lt;pstyle="padding-right:0px;padding-bottom:5px;padding-left:0px;line-height:36px

;"&gt;医疗卫生事业是造福人民的事业，关系到广阔人民群众的切身利益，关系到千家万户的幸福

安康，更关系到经济社会协调进展。近年来，曹县县委县政府高度重视卫生事业进展，每年都把

卫生事业作为头号民生工程写入政府工作报告，下大力气改善群众就医条件，新建、改建了一批

医院基础设施，医疗服务环境得到了很大的提升。同时，我们更注意医疗服务水平的提升，加大

引进高层次人才的力度，乐观开展合作办医。招纳了以李松博士为代表的一批高水平人才充实到

医疗服务队伍中，并先后和千佛山医院、济宁医学院附属医院、新加坡国立高校医院建立合作关

系，医疗服务软实力不断增加。

         &lt;pstyle="padding-right:0px;padding-bottom:5px;padding-left:0px;line-height:36px

;"&gt;虽然工作取得了肯定成效，但我们糊涂的熟悉到，和上级医院及兄弟县区相比，和群众日益

提高的需求水平相比，我们的工作还存在不小的差距，还需要各位领导、各位专家多教导、多关

心。特殊是神经外科方面，虽然李松博士的到来带动了学科提升，但与全市先进水平相比还存在

许多不足。所以说，这次全市医学会神经外科年会能够在我县举办，既是对我县神经外科乃至整

体医疗服务水平的充分确定，更是我们提升工作水平的一次难得机遇。我盼望曹县参会的医务工

乐观参加、仔细学习，借鉴上级医院和兄弟县区的先进阅历，进一步提升完善自己的工作。盼望

参会的各位领导、专家不吝赐教，在参与沟通座谈的同时，在曹县多走走、多看看，对我们的工

作多提珍贵看法和建议。盼望市卫生局、市医学会的各位领导多多关怀曹县卫生事业进展，多为

我们供应像本次年会这样的学习机会，进一步提高我县医疗服务水平。

         &lt;pstyle="padding-right:0px;padding-bottom:5px;padding-left:0px;line-height:36px

;"&gt;最终，预祝本次年会圆满胜利！祝各位身体健康，阖家幸福，工作顺当，万事如意。感谢。
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